



Estimados Presidente / Secretario:

En primer lugar, queremos agradeceros vuestro interés por participar en el XVI Campeonato de España de Ciclismo para Médicos que, como sabéis, se celebrará en Cuenca el próximo 14 de junio.

En segundo lugar, queremos informaros de cómo se va a proceder a la preinscripción / inscripción de corredores. La limitación del número de corredores que nos impone la Real Federación Española de Ciclismo nos obliga a una limitación inicial del número de corredores que pueda aportar cada Colegio.

El proceso para participar se realizará en dos fases: Preinscripción e Inscripción.

Preinscripción: Su solicitud se realizará a través del formulario de preinscripción (documento adjunto. Se iniciará el 17 del de marzo a las 17 h. y finalizará el 7 de abril a las 23:59 h.

Los tres primeros clasificados de cada una de las categorías del XV Campeonato de Ciclismo para Médicos celebrado en Valladolid en 2024 tiene plaza reservada para esta edición, pero deberán realizar la preinscripción y posterior inscripción como el resto de participantes. El número de plazas reservadas por este motivo es de 21 y estas plazas reservadas no restan de las plazas que tenga cada Colegio.

Os informamos que cada Colegio dispone, al menos, de 4 plazas para el campeonato. Por eso es muy importante que nos informéis de todos vuestros colegiados interesados en participar preinscribiéndolos en el formulario de preinscripción, en la modalidad de reserva.

En el muy posible caso de que no se cubran de este modo todas las plazas hasta llegar a las 200 disponibles, las vacantes se asignaran a los corredores preinscritos en la modalidad reserva haciendo sucesivas rondas recogiendo el 1º, después el 2º, etc de cada colegio de los apuntados en la modalidad reserva siguiendo cada ronda un riguroso orden temporal de preinscripción.

Una vez se termine el proceso de preinscripción se os comunicara el listado de todos los corredores preinscritos.

Inscripción: Una vez tengamos el listado total de preinscritos seréis informados para formalizar la inscripción definitiva en la página web de la Federación de Ciclismo de Castilla La Mancha a través de la página del Campeonato.

¡Confiamos en vernos en Cuenca el 14 de junio! Recibir un cordial saludo.

> Carlos Molina Ortega Presidente